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TERCERA ENTREGA
Martes 02 de Diciembre de 2003

NOTICIAS DE TV
+El Presidente del Partido Liberal Constitucionalista, Jorge Castillo Quant, señaló que la posición oficial del
Partido Liberal es la siguiente: “Primero, un total respeto a la iniciativa HIPC. Segundo, respetar la
institucionalidad del país. Tercero, el caso del doctor Alemán es competencia exclusiva del Poder Judicial y
Cuarto, la reforma constitucional es únicamente para posponer las elecciones municipales, tomando en
cuenta que esto fue una iniciativa del Presidente Enrique Bolaños”. (100% Noticias / Noticiero
Independiente, Canal 8)
+El diputado Pedro Joaquín Ríos afirmó que hasta el momento las negociaciones para elegir a la Junta
Directiva de la Asamblea Nacional estaba de la siguiente manera: Wilfredo Navarro para Presidente y un
miembro del Frente Sandinista para Primer Secretario. En total el FSLN y el PLC tendrá tres representantes
respectivamente y Camino Cristiano uno. (TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 /
Noticias CDNN)
+El diputado sandinista Bayardo Arce indicó que por proporcionalidad corresponden tres puesto para cada
una de las bancadas mayoritarias (PLC y FSLN) y el séptimo puesto le debe de corresponder a la bancada
Azul y Blanco, porque es más numerosa que la de Camino Cristiano, pues considera que esta última es un
apéndice del PLC. Refiriéndose a los 49 millones que la AID le suspendió a la CSJ, Arce dijo que nunca ha
visto ninguna ayuda de los Estados Unidos en Nicaragua, por lo tanto “le vale un pito”, que hayan
suspendido dicha ayuda (TV Noticias, Canal 2)
+Por su parte, el diputado Orlando Tardencilla afirmó que el séptimo puesto en la Junta Directiva de la
Asamblea no le puede corresponder a Camino Cristiano, porque éstos solamente tienen tres miembros y
estatutariamente no son una bancada, en cambio la bancada Azul y Blanco tiene más miembros, por lo
tanto es una legítima bancada. (TV Noticias, Canal 2)
+La Juez Juana Méndez expresó que en el caso que sea trasladada por un ascenso, la autoridad no se
rompe y quien quede en su puesto resolverá el caso de Arnoldo Alemán. Asimismo dijo que los
magistrados sandinistas y liberales le han demostrado su apoyo, para elegirla como Magistrada de
Apelaciones de Managua. “No me asusta que hayan suspendido esa miseria, el pueblo está acostumbrado
a bloqueos y a cosas peores”, dijo Méndez en relación a la suspensión por parte de la AID de los 49
millones de dólares para la CSJ. En lo concerniente a la resolución de la sentencia en el caso Alemán,
Méndez dijo que será a mediados de diciembre, porque el expediente es voluminoso y ella solamente se
entenderá con la ley y las pruebas.(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)
+Enrique Quiñónez se manifestó en desacuerdo que la Juez Méndez sea nombrada Magistrada de
Apelaciones de Managua, y agregó que eso no es resorte del Poder Legislativo, sino del Poder Judicial.
En otro orden, dijo que no se cumplió con la Ley de Carrera Judicial y el dictamen de minoría, no por culpa
del PLC, sino de la bancadita de Gobierno, que nunca se puso de acuerdo. (TV Noticias, Canal 2 / 100%
Noticias / Not. Independiente, Canal 8 / Noticias CDNN )
+María Dolores Alemán exteriorizó que por más de dos años han levantado falsos testimonios contra su
padre y no han podido demostrar el cuerpo del delito. Afirmó que ayer (lunes) les llamaron funcionarios del
Estado para disculparse por las declaraciones de Francisco Fiallos. Negó que en los juzgados panameños
exista alguna causa abierta para la familia Alemán. (Noticias CDNN / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero
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Independiente, Canal 8)
+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, comunicó que cada cámara ha expuesto las situaciones
económicas que atraviesan. Adelantó que algunas leyes como la de Código Tributario está casi lista para
introducirse a la Asamblea Nacional. Ellos siempre han insistido que el Gobierno debe de trabajar con el
sector privado en armonía y de forma coordinada. Por su parte, el Presidente Enrique Bolaños informó que
cada dos meses se reúne con el COSEP para evaluar diferentes aspectos del desarrollo económico del
país. (Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias CDNN )
+Maximino Rodríguez indicó que la posposición de las elecciones municipales favorecen al pueblo de
Nicaragua, porque se economizaría mucho dinero. En otro orden apuntó que hasta el momento no han
negociado la reducción del número de magistrados en la CSJ y en el CSE, pero que tampoco se descarta
tratar ese asunto en el futuro. (TV Noticias, Canal 2 /Not. Independiente, Canal 8)
+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, informó que ayer (lunes) sostuvo una
reunión con representantes de la Comisión Económica de las bancadas liberal y sandinista. “Se avanzó
bastante y esperamos que los diputados se pongan de acuerdo en el dictamen de presupuesto”, dijo
Montealegre. (Noticias CDNN / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8)


